





🕜 Irazema Gonzalez 💮 💟 @Irazema G



Cierra campaña Irazema González con #TodosConectados, propuesta innovadora y referente mundial

Naucalpan, Estado de México, a 26 de junio de 2018.- A solo un día de terminar la campaña para ser elegida como Diputada Local en el Distrito 30 con cabecera en Naucalpan, recorrimos el 100% de las 63 colonias dando a conocer nuestra propuesta de seguridad, internet gratuito para los vecinos mediante la campaña #TodosConectados, mencionó la aspirante priista Irazema González.

Nuestras propuestas como son: Cámaras de seguridad con monitoreo a través del celular, disminuir las tarifas del agua, Internet gratis para todos, enlaces legislativos para bajar programas a las escuelas y aumentar el Salario Rosa, han permeado en los cerca de 400,000 vecinos del Distrito, anunció la también Maestra en Ciencias por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Como Diputada Local, seguiré fortaleciendo los programas comunitarios como son: Apoyos diversos a las familias, gestión de materiales para construcción, apoyos a las mujeres embarazadas, ayuda a bajar programas del Gobierno estatal como certificados de secundaria y primaria y donación de aparatos y equipos médicos, adelantó Irazema González.

La académica de la UNAM destacó que su equipo de campaña realizó más de 300 eventos en todas y cada una de las secciones distritales recorriendo las 63 colonias con el módem móvil y presentando la nueva aplicación #TodosConectados que mejorará la seguridad y las condiciones de vida de los naucalpenses.

Contacto:

Eneas Mares

5527622073

d.irazema.gonzalez@gmail.com